

Cordemais, le 29 avril 2022

## DU JARDINAGE AU PLUS JEUNE ÂGE

**Le 26 avril dernier, les élèves de CE1 et CE2 des deux écoles de Cordemais avaient rendez-vous dans les serres du Centre Technique Municipal pour une séance de « rempotage ».**

Là-bas, chacun a pu planter des graines d'œillet d'Inde dans des pots en bois recyclé avec les conseils avisés de Gildas CLÉMENT, agent du service « Espaces Verts » de la commune : « le choix de l'œillet d'Inde n'est pas anodin puisqu'il est utile dans le jardin potager pour faire fuir certains insectes nuisibles » explique-t-il.



Les enfants ont pris plaisir à mettre leurs mains dans le terreau : « J'ai bien aimé, mais j'ai les mains toutes sales ! » a confié un des jeunes apprentis jardiniers. Les plants resteront bien à l'abri dans la serre et leur seront rendus à l'apparition des premières fleurs.

Les élèves se sont ensuite essayés au repiquage et au rempotage de plantes afin que celles-ci se développent dans de plus grands pots.

Avec l'équipe de la médiathèque Jacques Fairand, ils ont également fabriqué des marque-pages décorés de fleurs séchées et d'illustrations printanières. Chacun est reparti avec un livret sur le jardinage contenant des recettes, des jeux et une sélection de livres en rapport avec cette journée pédagogique qu'ils pourront emprunter à la médiathèque.

